
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA. 
(21 de octubre de 2022) 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La reunión se celebró mediante videoconferencia a las 10:30 horas con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del Acta anterior (Anexo 1). 
2. Aprobación si procede, líneas TFG Grado Biotecnología curso 2022-23 (Anexo 2) 
3. Información sobre las acciones de coordinación llevadas a cabo en la titulación. 
4. Informe del Vicedecano 
5. Ruegos y preguntas 

 

 

 

PARTICIPANTES  Área Docente/Departamento/Cargo 
Elisa Gómez Gómez Ingeniería Química 
José Antonio del Río Conesa Fisiología Vegetal 
Antonio José Ruiz Alcaraz Inmunología 
Antonio Ángel Iniesta Martínez Coordinador de curso 
Alberto Martínez Cuezva Química Orgánica 
Mª Ángeles Hernández Cifre Matemáticas 
Elvira Larqué Daza Fisiología 
Teresa Elbal Leante Biología Celular 
Manuela Pérez Gilabert Coordinadora de curso 
Antonio Sánchez Amat Microbiología 
Ezequiel Martínez Ortega Zoología 
Marta Fontes Bastos Genética 
Pablo Carrillo Marín Representante de estudiantes 
Jesualdo Fernández Breis Lenguajes y Sistemas Informáticos 
Rafael García Alarcón Representante de alumnos 
Fernando Gandía Herrero Coordinador de la Titulación 
  
  
  
  
  
  
  
Excusan su asistencia:  Juana Cabanes Cos, María de los Ángeles Rol de Lama, 
Myriam Rodríguez Pasquín, Asunción Morte, Víctor Mulero, José Tudela, María 
Luisa Alcaraz Tafalla, Patricia Elío Lucas, Félix Belzunce Torregrosa 



 

 
Empezamos: 

1. Aprobación, si procede, del Acta anterior (Anexo 1). 

Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Aprobación si procede, líneas TFG Grado Biotecnología curso 2022-23 (Anexo 2) 

El vicedecano agradece la diligencia de los directores e Departamento.  

Se indican los siguientes cambios menores respecto al anexo aportados a la Comisión: 

 - Un cambio en la denominación de área de Fisiología, por una errata al introducir los datos. 

 - Resto mecanizado en la aplicación tal y como se entrega en el anexo 2 a la Comisión. 

 

Se aprueba la oferta de líneas de TFG por unanimidad. 

 

3. Información sobre las acciones de coordinación llevadas a cabo en la titulación. 

- En el contexto de análisis y toma de medidas para evitar la superposición de contenidos en el grado, el 
vicedecano informa: Después de la anterior Comisión Académica se ha realizado reunión con 
representantes de alumnos y coordinadores de asignaturas donde se ha detectado superposición de 
contenidos para analizar el caso y tomar medidas correctoras. Reunión positiva con los coordinadores, en la 
la medida decidida va encaminada a la compartimentalización por áreas, y abordar una nueva supervisión 
al final del curso 2022-2023. En la misma reunión, además presencia de las asignaturas (coordinadores) que 
quisieron obtener información de primera mano y comentar con el representante de alumnos. 

- En el contexto de inicio del curso, reunión con alumnos el lunes 17 de octubre, con los nuevos 
representantes delegados y subdelegados. Detectada necesidad e incidir en los pasos administrativos y 
características de la asignatura de prácticas externas en cuarto curso. Ya hay actividad informativa a final de 
tercer curso, y la hubo con esos mismos alumnos. Acción de mejora en curso es volver a hacer una acción 
informativa y de resolución de dudas en el propio cuarto curso. Se está organizado dicha sesión. 

- En el contexto de coordinación horizontal y vertical. Propuesta desde la Comisión de Calidad de la 
realización de reuniones de coordinación a inicio y final de cada cuatrimestre con los coordinadores de 
asignaturas. 

 

4. Informe del Vicedecano 

- El vicedecano informa del inicio sin incidencias del curso académico.  



 

- Las líneas de TFG aprobadas en esta Comisión se publicarán el lunes. 

- Información a la CA antes de tomar acción en el cambio de denominación del examen de Microbiología de 
segundo respecto de lo ya publicado, dejando “Microbiología” y no “Microbiología (primer parcial)” en la 
fecha de 15 de diciembre (convocatoria de diciembre/enero) para evitar confusiones, a petición de la 
coordinadora de la asignatura. Es sólo un cambio en la denominación, no en la fecha ni la tipologíam y por 
lo demás el documento se mantiene como fue publicado antes del 7 de julio. 

 

5. Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos o preguntas 

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:45 horas. 
 
 
 
Fernando Gandía Herrero 
Vicedecano de Biotecnología 


